



# El Mundo Deportivo



fundado en 1906

Barcelona, sábado, 16 de junio de 1973  
Año LXVIII — Número 15.466

**6 PTAS.**

Por conducción urgente se incrementa el precio de este ejemplar en 1 peseta en Baleares, Canarias, Madrid, Sevilla, San Sebastián, Málaga, Valladolid, El Ferrol, Almería, Santander, Valencia, Gijón, Oviedo, Granada, Salamanca, Zaragoza, Alicante, Ceuta, Tánger, Elche y Lorca

## Santillana: Luz verde para el fútbol

Carlos Martínez Álvarez, más conocido por «Santillana», el magnífico y joven ariete del Real Madrid, se encuentra ya totalmente restablecido del proceso inflamatorio renal que le aquejaba. Ayer tarde, el mundialmente famoso doctor Puigvert le dio el alta total. El muchacho, muy nervioso cuando entró en la consulta del prestigioso urólogo barcelonés, salió de ella con la alegría pintada en su semblante

## Sotil es ya azulgrana



Hugo Sotil suscribió ya el contrato que le liga por tres temporadas al Barcelona. Ahí le tienen estampando su firma en la cartulina azulgrana, en presencia de los señores Montal, García-Surroca y Riba. Nada se ha dicho sobre las condiciones económicas. Montal se limitó a afirmar: «Sotil será caro o barato según cuál sea su rendimiento». (Foto Theo Gibert.)



## NETZER:

**19 millones por dos años**

Las versiones sobre el fichaje de Netzer sobre el Madrid no concretan el precio de la operación. «L'Equipe», en su número del viernes, asegura que el Madrid ha pagado 44 millones, de los cuales 25 al Borussia y 19 al jugador por un contrato de dos años

**BALONCESTO** Frente a la Selección de Europa

# EMILIANO JUGARA ESTA TARDE SU ULTIMO PARTIDO

Cubierta, con un deslumbrante éxito, por cierto, la primera mitad del homenaje a nuestros internacionales Buscató y Emiliano, hoy le toca a Emiliano ocupar el preeminente plano de las candilejas en este brillante escenario que Badalona y Madrid han aportado para esta doble solemnidad.

Hoy será el Pabellón madrídista el epicentro de la

gran actualidad del baloncesto español, y será Emiliano, como anteanoche lo fue Buscató en Badalona, el gran protagonista de la fiesta, y es lógico suponer que los aficionados madridistas, para los que Emiliano ha sido, por muchos años, un auténtico ídolo, no podrán evitar que el júbilo del homenaje al gran capitán madridista se vea nubado por la tristeza de la re-

tirada. En esto, nosotros, tuvimos más suerte. El homenaje a Buscató no era, en definitiva, sino un jalón más en la carrera del «Nino», con la perspectiva de seguir viéndole en acción, contribuyendo, con su clase sin par y su indeclinable espíritu, a la segura y sostenida ejecutoria de su equipo.

Al público del Pabellón madrídista, y, en definitiva, a

todos los aficionados españoles, les resultará hoy más difícil liberarse de ese sentimiento de pesar que necesariamente habrá de invadirles ante la evidencia —la acongojadora evidencia— de que el baloncesto español pierde a uno de sus grandes valor-practicantes. Si la retirada de Emiliano —una retirada a todas luces prematura, según pudimos comprobar, por ené-

sima vez, el jueves, en Badalona— hubiese de decidirse por un plebiscito entre la totalidad de los aficionados a nuestro deporte es seguro, segurísimo, que «Emi» seguiría en activo por muchos, muchísimos años, hasta morir con las botas puestas... Y es que nadie se resigna a la idea de que Emiliano pueda irse, y menos cuando sigue apareciendo todavía a los ojos de todo el mundo como un jugador portentoso, que haría la felicidad de muchos entrenadores y directivos de España y fuera de ella...

Emiliano vivirá por lo tanto, esta tarde, en el Pabellón madrídista y ante sus propios simpatizantes y admiradores —a los que, por supuesto, se unirán, por la vía mágica de la televisión los de toda España— una jornada memorable, cargada de acentos emotivos. Apenas repuesto de las emociones vividas en Badalona —en donde se le tributó una cálida, larga, interminable ovación como despedida— volverá hoy a sentir un nudo en la garganta que, como le ocurrió en el centro de la pista del Palacio badalonés, le impedirá articular ni una sola palabra y no tendrá otro remedio de expresión para mostrar su agradecimiento que el de unas lágrimas que no podrá contener... Las despedidas, es cierto, son siempre tristes. Pero esta de Emiliano, un jugador fabuloso, un deportista íntegro, un caballero modélico dentro y fuera de la pista, ha de serlo mucho más...

Manuel ESPIN

## HOY, DIA NACIONAL DEL MINI-BASKET

El día nacional del mini-basket se celebrará mañana, sábado, en el «Palau Blau-Grana», a partir de las cuatro y media de la tarde.

En primer lugar habrá un partido femenino de exhibición entre los equipos «Inmaculada Concepción» y «Corazón de María», a continuación partido masculino, entre San Gabriel, campeón de Barcelona y La Salle Paterna, campeón de Valencia y por último se enfrentarán las selecciones de Barcelona y Vich.

Entre dichos partidos habrá una exhibición de las «majorettes» del Ateneo Colón de Barcelona, y se entregarán a los mini-basketistas las entradas para presenciar encuentros de los Campeonatos de Europa de baloncesto que se disputarán el próximo septiembre.

## REBOTES

Los ecos de un brillante y merecido homenaje

# Un largo rosario de emociones en una noche inolvidable

Bajo la amplia bóveda del Palacio badalonés deben estar repitiéndose todavía los ecos de las ovaciones que estuvieron brotando la noche del jueves en honor de los protagonistas de la gran fiesta baloncestística que nos fue ofrecida, pero, muy especialmente, de Buscató y Emiliano, los personajes estelares de la memorable jornada.

Fue una noche inolvidable, no sólo para los homenajeados, sino para cuantos tuvimos la fortuna de respirar el clima de efusiva cordialidad, de fervoroso afecto, que se formó en torno a la pista y alrededor de estas dos máximas figuras de nuestro deporte.

En una época en que, por desgracia, la pasión deportiva suele desbordarse con demasiada frecuencia, este rosario de exquisiteces deportivas que vimos desgranar en el repleto recinto badalonés hubimos de agradecerlo muy vivamente...

—oOo—

La noche fue una sucesión constante de secuencias a cual más emotiva.

La ovación cálida, interminable, con que el público del Palacio sintetizaba la expresión de afecto, admiración y gratitud hacia su ídolo, el «Nino».

El abrazo en que, en el centro de la pista, y con el emocionante contrapunto de unos frenéticos aplausos, se fundieron Buscató y Emiliano, rivales en el deporte, pero amigos entrañales fuera de él...

El detalle, hondamente simpático y emotivo, del obsequio de un ramo de flores hecho por el pequeño Borja, el benjamín de la familia Rodríguez, a la esposa de Buscató; detalle que por la noche, en el curso de la cena oficial, se repetiría, corregido y aumentado, puesto que fueron los cuatro hijos de «Emi», Covadonga, Marta, Marcos y Bor-

ja, los que ofrendaron a Buscató el trofeo que había ganado la Selección de Europa...

Y, asimismo, la ovación cerrada, ensordecedora, que estalló en el Palacio cuando, al final del partido, Emiliano, en el centro de la pista, se despidió del público...

—oOo—

La despedida de Emiliano acababa de consumarse. Era ésta su última actuación en canchas catalanas.

Para cuantos le habíamos visto, unos minutos antes, lucir sus dotes de jugador excepcional, y exhibir su tiro literalmente fabuloso, el pesar por la retirada era doble: por la retirada en sí, y por la pérdida de un jugador excepcional.

Y no anda el baloncesto español, tan sobrado de valores de la talla de valores de la talla de Emiliano —del Emiliano actual— para que podamos aceptar, de buena gana, sin una sincera pesadumbre, la desaparición de este «Emi» que tenía todavía cuerda para rato...

—oOo—

A todo esto, el partido, con ser magífico, y con haber constituido un bellísimo espectáculo baloncestístico, quedó relegado a un segundo término.

Lo que privó la noche del jueves fue el homenaje, su contorno afectivo.

Gracias a ello, apenas si reparó nadie en el detalle, feo, feísimo, de que los soviéticos Alexander Belov, Sergei Belov y Zarmukhamedov hubiesen hecho oídos sordos a la llamada del Comité seleccionador de la FIBA, prefiriendo seguir con sus bolos en Sudamérica, pagados con dólares «made in U.S.A.».

La ausencia de esos tres rusos, sin embargo, no afectó lo más mínimo al éxito, realmente, maravilloso, que el festival alcanzó en el

orden meramente deportivo. La Selección dio un espléndido recital de juego, que difícilmente hubiese podido superar con la inclusión de los tres ausentes...

—oOo—

En un momento en que es casi seguro que se levantará la veda de fichajes extranjeros, el partido del jueves venía a ser un escaparate, espléndidamente surtido, en el que no pocos de los «patrones de pesca» locales debieron tener puesta su ilusionada mirada...

¿A quién no se le debió hacer la boca agua viendo en acción al gigantesco Cosic, o al coriáceo Pelovac, o al habilísimo Turdic, o al recio Edeshko, o al mastodóntico Masini, o al sutilísimo Seweryn, o al ágil, casi ingravido y perfecto tirador Emiliano?

En ese escaparate no hacía falta el cartel de «Se ruega no tocar» que suele ponerse en los lugares donde se exhiben artículos de valor... Cualquiera de los ases citados ya son de por sí intocables... Por el precio, claro.

—oOo—

Los versados en operaciones de compra-venta podrían decirnos cuántos millones valdrían los jugadores que el jueves estuvieron pisando la pista del Palacio badalonés.

Una simple regla de tres bastaría para hallar la suma total: si un modesto jugador de la Segunda División pide... lo que pide cuando se le propone un fichaje, un lote formado por los seleccionados europeos y con la aportación de algunos del Juventud, costaría equis...

En el lugar de la equis, ya pueden ir poniendo millones. Millones largos... M. E.

De «partido del siglo», nada



# 0-1: Los campeones del Mundo batieron a los de Europa

No fue el gran partido que esperaba el aficionado al fútbol el que disputaron ayer por la tarde, en Berlín, las selecciones de Alemania y Brasil. Los germanos no pudieron imponer su ritmo en ningún momento y fueron dominados tácticamente por el juego cadencioso de los campeones mundiales, que demostraron mayor fortaleza defensiva que de costumbre y menos poder atacante del que hicieron gala en Méjico. Un solitario gol en un contraataque afortunado, rondando ya la media hora de juego de la segunda mitad, les dio el triunfo, y en la foto de Europa Press podemos ver el alborozo de los brasileños tras la consecución del tanto de la victoria, obra de Dircen, a los veintisiete minutos de la segunda parte

Anoche, en Castellón, avance de las semifinales de Copa

## EMILIANO TUVO SU HOMENAJE

AMPLIA INFORMACION DE LOS PARTIDOS  
GERONA - CORDOBA Y AT. MADRILEÑO-  
GIMNASTICO DE ASCENSO A SEGUNDA  
DIVISION

7  
PTAS.

EL MUNDO  
Deportivo



fundado en 1906

Barcelona, domingo, 17 de junio de 1973  
Año LXVIII — Número 15.467